



COMUNICADO PARA 8° BÁSICO



Estimados Padres y/o Apoderados:

Junto con saludarles cordialmente, les escribo por la preocupación que hemos recibido de parte de las familias del curso, producto de la situación de violencia vivida ayer, al salir del establecimiento por tres estudiantes de nuestra Escuela. Quiero informar que esa situación, ayer mismo se puso en conocimiento nuestro y hemos activado el protocolo definido para estos casos, como lo es la citación de los apoderados y estudiantes y las medidas reparatorias, en virtud de la gravedad de la falta, de acuerdo a lo establecido en el Reglamento de Convivencia Escolar y que ustedes tienen en las agendas de los estudiantes. Junto a ello, quiero hacerles saber que el establecimiento está ocupado de atender las situaciones de convivencia que están ocurriendo, a través de diversas acciones que les comento:

- 1.- Taller con Director y Coordinadora de Convivencia sobre el uso de la Agenda Escolar y Reglamento de Convivencia Escolar y cumplimiento de normas para los cursos del II Ciclo.**
- 2.- Citaciones individual del Profesor Jefe con cada uno de los apoderados de su curso respectivo, para conocer el desempeño, rendimiento y conducta de cada estudiante y generar algunos compromisos y acuerdos con la familia.**
- 3.- Taller con Carabineros sobre Responsabilidad Penal Adolescente, que se realizará el próximo Jueves 07 de Abril, para el 8° Básico.**
- 4.- Comunicado oficial a los padres y apoderados sobre el Uso del Celular para regular este tema a nivel familiar y mitigar el impacto en los espacios de la Escuela.**
- 5.- Estrategias en conjunto de todos los docentes que realizan clases en el II Ciclo para abordar temas de convivencia al interior del aula.**
- 6.- Aplicar el Reglamento y las sanciones respectivas toda vez que han ocurrido hechos reñidos con la sana convivencia. Esto ha implicado atenciones con los apoderados, compromisos con ellos y los estudiantes y suspensiones de acuerdo al mérito de la falta.**
- 7.- Hemos solicitado el apoyo de Carabineros al inicio y final de la Jornada del establecimiento, el que ya se ha ejecutado desde hoy en adelante.**

Finalmente les pedimos conversar ustedes como familia con sus hijas e hijos para abordar el comportamiento y actitudes que están teniendo en el establecimiento y fortalecer las relaciones positivas con todos los integrantes de la comunidad. Del mismo modo les pedimos que nos informen a través del profesor jefe o de la inspectora, las situaciones que les generen incertidumbre y pídasle a sus hijas e hijos que nos informen las situaciones. En conjunto podremos tener mejores condiciones y un proceso educativo acorde para nuestros estudiantes.

Atentamente,

Héctor Álvarez Inostroza
Director
Escuela Particular N° 239 Los Volcanes

